

笠岡高校同窓会千鳥会の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

昨日、町の本屋がどんどんなくなり寂しい限りです。一昔前は笠岡にも何件もの本屋があり、何気なく店内を歩いていると新しい本とのワクワクする出会いがあつたものです。

私の座右の書との出会いは大学卒業後、成績は悪かつたものの何故かよく可愛がつてくれた教授から手紙をいただきしたことから出会いが始まります。「君は社会人になつたばかりでどうせ苦労しているだろうから、この本を是非読みなさい。」とそこに書かれていたのが「言志四録」という本でした。早速笠岡の本屋でその本を見つけた時の嬉しさは今でも覚えています。

社会人になつていろいろな壁にぶつかる度に、その本を開くと、本当に自分を励ましてくれたり勇気づけたりしてくれ、今では間違いない「座右の書」です。その教授は既に鬼籍に入られ、御札も言えませんでしたが、出会いを与えてくれたこと

に心から感謝しています。

先日、山崎淑加前校長とお話をしたとき、彼女も同じような経験をされていました。彼女は昨年定年退職されるとすぐに、二十年間の自らの作品をまとめた「一期一会」というとても素晴らしい句集を上梓されました。彼女が俳句に目覚めたのも若い時に出会ったある本との出会いがありました。本当にそれぞれの人生を幅広く拓いたそうです。このように一冊との本の出会いが本当にそれをの人生を幅広く拓いたそうです。このように豊かなものにしてくれる力を持ついると実感しました。

最近はネットで買いたい本はすぐに購入出来てとても便利になりましたが、昔笠岡の本屋で経験したようなワクワク感は味わうことできなくなりました。ただネット上でもその時の自分が始まります。このように合つた座右の書に必ず出会えるはずです。このような出会いに年齢は関係ありません。これからもいろいろな本を読んで新しい座右の書に出会いたいと思います。

今後も千鳥同窓会を盛り上げていくためにより一層のご支援ご協力をお願ひ申しますとともに、皆様の新たな座右の書との出会い、そしてご多幸を心からお祈り申し上げます。



同窓会会長 浅野 和志

## 座右の書との出会い



発行所  
岡山県立笠岡高等学校  
同窓会  
岡山県笠岡市笠岡3073の2  
事務局  
0865 (62) 5128  
印 刷  
正文社印刷所

千鳥会の皆様には、ますます御清祥のこととお喜び申します。

申しあげます。

千鳥会は令和三年に創立二〇年を迎え、今年度で創立一二三年目を迎えました。本校は令和三年に創立二〇年を迎えたこととお喜び申しあげます。

千鳥会の皆様には、ますます御清祥のこととお喜び申しあげます。

千鳥会の皆様には、ますます御清祥のこととお喜び申しあげます。

千鳥会は令和三年に創立二〇年を迎えたこととお喜び申しあげます。

千鳥会の皆様には、ますます御清祥のこととお喜び申しあげます。

## こあいさつ



校長 小寺 邦彦

同級生が集まり、総会第二回に掲げ、違う年代が各テーブルに座るようさせていただきました。

同級生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同窓生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

## 東京支部総会報告

近畿支部長  
(昭和五十二年卒) 江木 宏志

昨年九月の近畿支部総会にて、新たな役員の皆さんと共に支部長に就任しました。近畿支部のさらなる発展と繁栄を目指して参ります。

今もお顔が懐かしく思い浮かぶ。改めて千鳥会がつないでくれた縁を思い起こし、多少はお役に立たなければ罰が当たるのではと思いつつこの一文を書いています。

千鳥会が末長く続いて行なことを心より望む。

東京支部  
(平成六年卒) 西谷 教生  
二〇二四年(令和六年)  
五月二十五日に千鳥会東京支部総会を昨年同様アリスニア品川店にて開催いたしました。本年は、「一世代を超えた交流」を目標に掲げ、違う年代が各テーブルに座るようさせていただきました。

同級生が集まり、総会第二回に掲げ、違う年代が各テーブルに座るようさせていただきました。

同級生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と知識を支部の活動を通じて共有し、互いに刺激しあいながら、

同級生の皆様一人ひとりが持つ豊かな経験と

